

Rules on the days of activity of the Union of Radio Amateurs of Russia, dedicated to the Day of Radio.

May 7, 2021 (00:00 - 23:59 UTC) , the Russian Radio Amateurs Union sponsors Special Event, dedicated to the Day of Radio.

To obtain a diploma, you must collect 3 points.

Each QSO with any amateur with suffix DR (Day of Radio), AP (Aleksander Popov), ASP (Aleksander Stepanovich Popov) is worth 1 point.

For radio stations from the Americas, Africa and Oceania, points are tripled.

Repeats allowed on different bands or different modes (all digi as on mode).

Reports for SWL please send to ra4csp@mail.ru

День Радио

Союз Радиолюбителей России 7 мая 2021 года (00:00 - 23:59 UTC) проводит День активности, посвященный Дню Радио, в ходе которого будет выдаваться диплом "Наши первые радиосхемы".

Для получения диплома соискателям нужно установить 3 радиосвязи с радиостанциями, суффикс позывных которых

DR - День Радио,

AP - Александр Попов или

ASP –Александр Степанович Попов.

Повторные связи засчитываются разными видами излучения и на разных диапазонах.

Активаторам, для получения диплома, необходимо провести более 126 радиосвязей.

Дипломы в электронном виде скачиваются бесплатно.

Дипломы наблюдателям выдаются на аналогичных условиях на основании заявки, направленной по адресу электронной почты ra4csp@mail.ru